

Bonjour,

Je vous envoie ce courriel pour appuyer l'idée de:

- livrer les circulaires seulement là où une autorisation est affichée;
- bannir les sacs de plastique pour ces circulaires;
- remettre des amendes aux entreprises contrevenantes.

Ces demandes relèvent du bon sens selon moi et devraient être mises en place sans tarder. En effet le gouvernement du Canada dit s'engager pour la lutte contre la crise climatique, réduire le gaspillage me semble un premier pas que la ville de Montréal peut faire avec la mise en place de ces actions.

Les sacs sont recyclables ?

-> Et alors on en veut pas quand même

Les publisacs sont une source d'information ?

-> Non ce sont juste des publicités très souvent non désirées qui polluent l'espace !

Les publisacs génèrent de l'argent ?

-> Oui mais pour le bénéfice de combien de personnes ? Et à quel coût ?

Il est temps pour la ville d'écouter les citoyens qui ont été nombreux à marcher pour le climat.

Il est temps de montrer que les intérêts économiques ne sont pas toujours les plus forts

Merci pour prendre cela en compte et agir en conséquence.

Cordialement

Quentin Bellégo